

# éducation: Des jeunes Yvelinois découvrent Munster

Dans le cadre d'un voyage sur le thème des moyens de transport, les 24 élèves du cours de CM2 de l'école élémentaire Clos de Lasalle de Mesnil-le-Roy dans les Yvelines, ont passé une semaine à sillonner l'Alsace.

Le 05/04/2019 05:02 par Murielle PARIS



Gérard Leser, qui a plus d'un conte dans sa besace, a subjugué les élèves de l'école Clos de Lasalle Photo L'Alsace /Photo L'Alsace / Murielle PARIS

Olivier Mestrano, directeur de l'école du Clos de Lasalle estime que « le choix de l'Alsace pour ce séjour a été déterminé par la richesse de son industrie ferroviaire et automobile, son rattachement à la culture germanique qui représente l'accès direct à deux grandes cultures européennes, et combine en elle-même la rencontre des traditions et du monde moderne ».

## Entre modernité et tradition

C'est ainsi que le mardi 26 mars, après une longue journée à visiter le matin la Cité du Train à Mulhouse puis un atelier de montage du TER chez Alstom à Reischhoffen dans le Bas-Rhin, les élèves ont découvert les contes et légendes alsaciennes au cours d'une soirée animée par Gérard Leser.

Le conteur local n'a pas manqué de rappeler que « l'Alsace possède un vaste patrimoine de contes et légendes. Aujourd'hui, ce sont près de 1 700 de ces récits qui ont été répertoriés. Et le sujet est loin d'être épuisé ! »

De son côté, Olivier Mestrano explique que les élèves, qui ont séjourné toute la semaine à La Maison du Kleebach, « ne connaissent pas les étapes de leur séjour. Chaque matin, ils reçoivent une lettre de mission dans les boîtes-aux-lettres situées devant leurs chambres. Ces lettres contiennent des énigmes à résoudre en rapport avec le programme de la journée. »

## À Fribourg

La journée du 28 mars a été consacrée à une rencontre entre les élèves de l'École Clos de Lasalle et leurs homologues de l'École Karoline Kasper, une école inspirée des méthodes Montessori, à Fribourg en Allemagne. En effet, les élèves de l'école Clos de Lasalle ont une demi-heure d'allemand par semaine, en plus de l'heure et demie d'anglais. Leur cours d'allemand leur est donné par le directeur de l'école Olivier Mestrano, qui s'exprime couramment en allemand et qui a souhaité donner à ses élèves l'opportunité de mettre leurs acquis dans la langue de Goethe.

De retour à la Maison du Kleebach, les élèves ont assisté à un spectacle de danses folkloriques offert par les « Marcaires de la Vallée ». Après quelques démonstrations de danses, agrémentées d'explications sur les traditions marcaires, les costumes des marcaires, les élèves ont spontanément rejoint les « Marcaires de la Vallée » sur la piste de danse pour une soirée absolument inoubliable !